

COMPETICIONES

La Fórmula 1 acuerda correr en Arabia Saudí a partir de 2021

La carrera será nocturna, en un circuito urbano en Jeddah, y en noviembre. Será el tercer país del Oriente Próximo que acogerá la competición.

Palco23
5 nov 2020 - 14:33



La Fórmula 1 amplía horizontes para 2021. El mundial de la competición más importante del mundo del motor ha acordado añadir al calendario una nueva prueba ubicada en Arabia Saudí.

La prueba será nocturna y se celebrará en noviembre, según ha confirmado Liberty Media, la empresa gestora de la competición. Además, la prueba se realizará en un circuito urbano que se construirá en la ciudad de Jeddah.

Arabia Saudí será el trigésimo tercer país que acoge una carrera de Fórmula 1, el tercero de Oriente Próximo, junto a Bahrein y Abu Dabi, dos pruebas que también se realizan de forma nocturna.

De este modo, el país sigue trabajando en dar una imagen de país moderno y abierto al mundo

| . Arabia Saudí ya acogió la Supercopa de España de fútbol, un título que repetirá ubicación en 2021.